



美馬ロータリークラブ

国際ロータリー2670地区 例会場 森友

出席報 告						
会員数	会場出席	ZOOM	欠席	メーキャップ	修正合計	出席率
27	13	0	1 4	8	2 1	77. 8%

2023-2024年度 第42回 例会プログラム

開会点鍾19時/四つのテスト/我らの生業/

ゲスト: 笠井俊彦 ガバナー補佐 大平正大 次期ガバナー補佐 会長の時間/幹事報告/委員会報告/卓話/スマイルボックス発表

会長の時間 (澤田副会長)



重田会長が体調不良により療養中ということで私が代理で挨拶させていただきます。本日は新旧のガバナー補佐訪問ということで改めてご紹介させていただきます。現ガバナー補佐の笠井俊彦様と次期ガバナー補佐の大平正大様です。

本来お客様をお迎えするにあたり大勢の会員でお迎えしたかったのですが普段出席率の良い会員が3名海外旅行に出かけてしたせいか少ない人数での歓迎となってしまいました。普段は例会日を避けて旅行に行ってくれるのですが、今週は地区大会が近くにあったため、地区大会の次の日に出発したため少し寂しい例会となってしまいました。

思い起こせば昨年の今ごろ笠井ガバナー補佐と一緒に各クラブを回らせていただきました。各クラブの良さや例会の進め方など学ぶことが多く親睦という一つのテーマを軸に様々なやり方があるということを教えていただきました。

次年度のガバナー公式訪問は3クラブ合同で行うと聞いています。各クラブの負担が軽くなるようにして

いくのが最近のロータリーの傾向ですが、その分ロータリーを楽しめるようにしていきたいです。

先日地区大会が開催され出席してきましたが久しぶりの懇親会で大いに楽しみました。これからどんどんロータリーが盛んになって盛りあげてていきたいと思います。

幹事報告

到着週報 阿波池田RC 鴨島RC

・17日、18日は2670地区大会が開催され出席してきました。18日の午前中は会長幹事協議会が開催され、3月の地区研修・協議会で次年度の分担金の値上げの話が出ましたが正式に見送りとなりましたことを報告いたします。

委員会報告

特にありません。

卓話

笠井俊彦 ガバナー補佐



ご挨拶をさせていただきます。ガバナー補佐を一年させていただき、いい経験になりました。本日のように和やかに迎えていただきありがたく思います。逆に十分に皆様のお役に立てたか、役不足に感じた人もいるかもしれません。

しかし私自身は各クラブのお邪魔させていただき沢山の人のお話を聞かせていただきいい勉強になりました。無事ガバナー補佐としての一年を追われそうで皆様に感謝いたしております。

その一年のなかで感銘を受けたのが 11 月 21、22 日神戸で開催されたロータリー研究会です。二日間缶詰状態で全国のガバナーやパストガバナー、R I 関係者が集まり学びました。最初に登壇されたのはR I 会長のゴードンRマッキナリー夫妻で事前に出席されることは知っていましたが、代理ではなく実際出席されることは多くないと聞いていましたので驚きました。約一時間講演いただきました。

次はお茶の千玄室氏で「100歳になって」というテーマで矍鑠とした姿で一時間熱弁を振るわれました。よどみのない話し方で背筋も通り迫力ある講演でした。100歳を超える方の迫力に感動いたしました。

大平正大 次期ガバナー補佐



鴨島ロータリークラブの大平でございます。7月よりよろしくお願いいたします。皆様とはよくゴルフでご一緒させていただき、会員の伊良原さんは一緒にインドネシアに行った仲で、浪越さんとも一緒によく遊んだ仲です。

切幡寺で務めておりますが朝起きて掃除をするとテレビのお守りをするぐらいです。私は徳島の吉野本町の万福寺の三男に生まれ、家には残れず放り出される運命で、寺の生活をするつもりはなかったのですが親は高野山大学へ行けと言い親孝行かと思い最終切幡寺に来ることになりました。昭和 46 年に結婚し 50 年経ちました。県庁に昭和 52 年に勤め 30 年働けば恩給をもらえると思い頑張ってきましたが切幡寺の重要文化財の大塔の改修を機に寺に戻り今ではゴルフばかりしています。

今年は空海生誕 1250 年に当たります。香川県多度津町で 774 年 6 月 15 日に生まれ、一般には十月十日で生まれてくると言われますが空海は 1 年間お腹にいてお生まれになったと言われます。皆さんもご存じの西遊記に出てくる三蔵法師が亡くなられたときに生まれたということで、その生まれかわりとも言われています。三蔵法師は大般若経典をインドから持ち帰り中国語に訳したといわれています、それが般若心教です。非常に難しい内容で理解するのは困難です。高野山奥の院でまだ弘法大師様は生きていると言われ、カメラで撮影することもできない聖地とされています。

話はうまくまとまりませんが、一年間よろしくお願いいたします

スマイルボックスの発表

笠井俊彦ガバナー補佐

「一年間ありがとうございました。」

大平正大次期ガバナー補佐

「一年間よろしくお願いいたします。」

次回例会

5月28日19時~

場所 森友

※出欠連絡は前日昼までに幹事までご連絡ください。